

SMLH



L'USINE EXTRAORDINAIRE

SOCIÉTÉ DES MEMBRES
DE LA LÉGION D'HONNEUR
Honneur, Patrie, Solidarité
Section du Rhône et
de la Métropole de Lyon
Comité de Villefranche-Beaujolais

Sylvie Guinard chef d'entreprise et membre du bureau du comité 16 Villefranche-Beaujolais est partenaire d'une initiative d'industriels Français visant à « lever le voile sur la réalité de l'usine d'aujourd'hui ». Elle sera présente au grand Palais pour ce grand événement.

« Avec L'Usine Extraordinaire au Grand Palais, nous allons lever le voile sur la réalité de l'usine d'aujourd'hui.
Une usine innovante, connectée à son territoire et utile à la société. Une usine qui inspire et donne envie aux nouvelles générations de s'y projeter ! ».

Bruno Grandjean, Président de la Fondation Usine Extraordinaire

Tous les détails en cliquant ici : www.usineextraordinaire.com

Créée à l'initiative d'industriels français et de leurs filières, la Fondation Usine Extraordinaire rassemble une cinquantaine d'entreprises et de partenaires. Abrisée par FACE - la Fondation Agir Contre l'Exclusion -, reconnue d'utilité publique, elle a pour objectif de retisser les liens entre l'usine et la société. Labellisée FrenchFab, la Fondation Usine Extraordinaire est soutenue par l'Alliance pour l'Industrie du Futur, Bpifrance, Business-France et France Industrie. Elle a vocation à rassembler l'ensemble des parties prenantes : industriels du made in France engagés et responsables, partenaires sociaux, monde de l'éducation et de la formation professionnelle, monde de la recherche, décideurs institutionnels... pour démontrer que l'usine aujourd'hui est un lieu de production moderne, connecté, inspirant et un acteur engagé pour une société responsable.

Du 22 au 25 novembre prochain, l'Usine Extraordinaire s'installe au Grand Palais et invite petits et grands à vivre l'expérience inédite d'une « usine grandeur nature » en plein cœur de Paris. Au programme : expériences immersives, échanges avec des techniciens, ingénieurs et chefs d'ateliers, découverte de lignes de production recréées sur place, réalité virtuelle, exposition de machines monumentales... et conférences passionnantes.